



1 5 9 9 6

## ■ Jefe de gabinete se reúne con familiares de desaparecidos

Cerca de una hora y media estuvieron reunidos ayer el ministro del Interior, Rodrigo Hinzpeter, y la directiva de la Asociación de Familiares de detenidos desaparecidos.

Según asistentes a la cita, se trató de una conversación directa, en la que la agrupación le planteó derechamente sus temores ante la política de derechos humanos de un gobierno "de derecha". El ministro les afirmó que la actual administración tenía un compromiso serio con el tema y buscó abrir un diálogo permanente con esa entidad, invitándola a que lo visite nuevamente el próximo jueves. Además, se comprometió a traspasar la solicitud de una audiencia con el Presidente Piñera.

Los dirigentes reclamaron por el rol de la jefe del programa de DD.HH. del Ministerio del Interior, Rosy Lama, ante la citación que la semana pasada realizó la Corte de

Apelaciones al subsecretario de Defensa y ex comandante en jefe del Ejército, Oscar Izurieta, para que declare como testigo en el caso de la muerte de Víctor Jara.

Dicha diligencia había sido pedida a la corte por un abogado de Interior, sin previo aviso a Lama, lo que fue criticado públicamente por la abogada y el ministro de Defensa Jaime Ravinet.

La agrupación —cuyos dirigentes se mostraron críticos con la labor de los gobiernos de la Concertación en este tema— pidió avanzar en la derogación del decreto ley de amnistía e insistió en que si Piñera resolvía decretar un indulto a condenados por la justicia a raíz del Bicentenario, no se incluya en el beneficio a condenados por causas de DD.HH. Aunque los asistentes valoraron la disposición de Hinzpeter, comentaron que esperan ver gestiones concretas para mantener el diálogo con La Moneda.